
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

   

板城小学校区住民自治協議会 
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板城小学校区の皆様、新年あけましておめでとうございます。 

 

 本年も皆様方にとりまして健康で幸福な年でありますようお祈り申し上

げます。 

 昨年も多くの行事が大過なく遂行でき、「板城小学校区」が大いに盛り

上がりました。特に「板城音頭」の復活という大きな目標を達成しまし

た。またそれに伴い、初の板城小学校区での夏まつりを開催することもで

きました。これもひとえに皆様のご協力の賜物であると認識しておりま

す。 

 本年もさらなる継続のためにも改めてご協力のほどよろしくお願いいた

します。 

 今後もできることから少しずつ、皆で支えあい「板城小学校区に住んで

よかった」と思えるような町にしていけるよう努力していく所存です。 

 本年もよろしくお願いいたします。 
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あけましておめでとうございます！ 

・第１回夏まつりの反省を踏まえ、本年は、実行委員会のみならず住民の皆様と一緒に取

り組んでいきたいと思っています。 

・スポーツ・文化部としては、健康づくり事業の充実になお一層力を入れて取り組んでい

きたいと思います。 

 

 

・「板城音頭」復活に向けた取り組みについては、ＣＤの作成、踊りの復活に向けた練習

等での住民の皆様の多大なご協力に感謝しています。 

・第１回夏まつりでのバザー等での参加協力に感謝しています。 

 

・行事が天候に左右されることが多く、工夫が必要と思われた。ユニカールやペタンク等

の室内行事も考えたい！ 

・部会内のことだが、部会員の参加が低下してきているので、工夫したい！ 

 

・部会のメンバーがほとんど１年交代する中で、活動に対する理解が 

なかなか浸透しなかった。 

・他団体の協賛や地域住民の協力支援を得ながら、散乱ごみ収集や地区内の清掃への飲み

物・ごみ袋を配布、花いっぱい運動として地域センター、小学校への花の苗、球根、用土

の提供をしたところです。 

・重要課題の「大迫山・多目的広場の環境づくり」には約１００名近い区民に作業参加い

ただき、安心して登れる遊歩道になりました。 

・また「大迫山に登ろう」の案内パンフレットを作成してＰＲをしているところです。 

 

・１月１９日(火)には「知って得する家庭の省エネ」出前講座、２月５日（金）サクラ草、

３月９日（水）サギ草の自然保護講座として鉢植えを予定しています。 

・引き続き「大迫山・多目的広場」のＰＲに努めます。 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・『地域でつむぐ絆と支え合い』 

 地域住民がお互いに助け合い、健やかに暮らせるまちづくりを 

目標に各団体との連携や支えあう仕組みづくりの強化を図る。 

・具体的な活動 

 ・「第５回男性料理教室」（８月） 

 ・「敬老会」（９月） 

 ・「あったか交流」（１２月） 

 ・「人権学習」（１２月） 

 

地域福祉の対象者は障害者、児童、高齢者等ですが、福祉サービスを提供する側、利用

する側相互に様々な課題があるが、早急な課題は地域包括ケアシステムの構築であると

思われます。そこで、以下のようなことを提唱したいと思います。 

・高齢者を孤立させない、相談できる人・場所というシステムを作ること！ 

・地域福祉の担い手の開拓、育成（ボランティア登録制の導入）！ 

 

本年も防犯・防災部会をよろしくお願いします。 

地域防災の備え（ハード対策）として、様々な物資・器具や消耗品が保管・備蓄されてい

る防災倉庫を二か所設けることができました。引き続き、地域防災の要である組織の充実

が図れるよう、当部会が努力します。更に、特殊詐欺撲滅運動に参加するなど防犯対策に

も力を入れます。 

 

昨年８月１９日に開催された「市総合防災訓練」においては、雨天にもかかわらず当住民

自治協議会から６名が参加をされ、「ありがとうございました」。昨年も他の地域では大き

な水害が発生しています。「防災等ハザードマップ」を時々は広げ、防災意識の高揚を図

ってください！ 

 

・こどもたちの見守り（下校時）活動が今一歩であった。 

・部会員全員（１５名）参加の活動がなかった。 

・「市総合防災訓練」への部会員の参加が少なかった（平日であったのも一因）。 

※「飛び出し注意」看板設置希望があれば部会まで連絡を！！ 

 



 

 

                             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・事務局の応援を得ながら、『住民自治協議会だより』を発行いたしました。 

 ただ、回数的には年４回の発行を予定していましたが、このペースでは３回に終わりそ

うです。 

・協議会としての行事予定や各部会としての行事予定をしっかりと事前広報でき、またそ

の結果を事後広報することが、当会の本来の役割と思っています。 

・従来の「区民まつり」が「夏まつり」に発展解消し、一部が「板城地域センターまつり」

に移行した形になりました。当会の「区民まつり」分担がなくなり、代わりに何かやる

べきことがあるのではないかと思いつつ、今日に至っています。 

 

機能的・効果的な運営を目指したいと思っていますが、板城小学校区内の１５の各自治会

があってこその当「自治・広報部会」でありますので、陰ながらそのサポート役に徹した

いと考えています。各自治会の紹介も行ってみたいと思っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

  

環境・景観部会主催～森づくり事業 

防犯・防災部会主催～AED操作法講習会 


